



Docentes del Liceo Galvarino Riveros se movilizan por pagos incompletos de sueldos en Castro

La misma problemática se ha reiterado entre los funcionarios del Liceo Politécnico de Quellón quienes han visibilizado públicamente esta situación.



En estado de alerta se encuentra el equipo docente del Liceo Galvarino Riveros de Castro al advertir que no han recibido el pago íntegro de sus sueldos por parte del Servicio Local de Educación Pública, SLEP-Chiloé.

Un episodio que llevó la jornada de este lunes a solicitar la presencia del director de este organismo, Pablo Baeza, para reunirse con los funcionarios y explorar caminos de solución.

Movimiento que encontró el respaldo en la directiva comunal del

Colegio de Profesores que si bien admite que el problema recae en la actual administración igual se está frente a efectos heredados por las pasadas administraciones.

La presidenta del gremio, Isabel Calderón, citó como ejemplo el caso de algunas bonificaciones que no fueron canceladas en enero último.

“Es un bono por excelencia académica, a los colegas que está haciendo reemplazos, que es muy grave, no se les ha pagado su totalidad de marzo ni de abril y obviamente todo trabajador, más allá que se habla de la vocación, hay un sueldo, las deudas no se pagan con vocación y hay que tener un respeto con el trabajador y estamos viendo que este SLEP no lo

está teniendo”, dijo Isabel Calderón.

La dirigente enfatizó que se está frente a una situación de arrastre añadiendo que **“es una situación del abandono que traen hace varios años las corporaciones de Chiloé y en los últimos cinco años no se vio ninguna mejora en la calidad educativa”.**

“Hay cosas muy elementales que no se pueden permitir, por ejemplo, algo tan indigno como que una persona que trabaja todo un mes, reciba ni la cuarta parte de su sueldo”, subrayó.

PENDIENTES

El director ejecutivo del SLEP-Chiloé, Pablo Baeza, salió a explicar la situación administrativa que se ha generado con algunos “pendientes” al momento del pago de las liquidaciones de sueldos entre los funcionarios del Liceo Galvarino Riveros Cárdenas.

Es por eso que un equipo se acercó al establecimiento para aclarar la situación e iniciar la regularización en la cancelación de dineros faltantes en las remuneraciones.

Mencionó que **“se les explicó más o menos el proceso en el cual ha habido pendientes sobre todo asociados al SNED (Sistema Nacional de Evaluación de Desempeño), un 10% que todavía estaba pendiente dado que algunos colegios no habían informado de cómo se reportía ese 10%”.**

El personero insistió que sí se han ido pagando los sueldos brutos

a los funcionarios salvo algunas situaciones puntuales que involucran a profesores de reemplazo.

“Algunas situaciones puntuales como profesores de reemplazo que dependen de la fecha en que llegan y se les paga con posterioridad, pero es importante ir explicando porque es un sistema nuevo que son liquidaciones con distintas características”, dijo.

Pablo Baeza explicó que similar es la situación que ha acontecido con los profesores del Liceo Politécnico de Quellón quienes igual han visibilizado su malestar por la cancelación incompleta de sus sueldos.

El director del Slep dijo que para este martes se ha previsto una reunión con el equipo docente del Liceo Galvarino Riveros siendo la instancia para acercar posiciones junto con dar a conocer las propuestas para ir mejorando el pago de las liquidaciones.

Por último el Consejo de Profesores de este centro de enseñanza media hizo pública una declaración explicando las razones que llevaron a movilizarse.

“Las labores pedagógicas serán retomadas con normalidad el día de mañana (martes), sin embargo estaremos en estado de alerta ante la respuesta de nuestro empleador, para así estar con la tranquilidad de que nuestros derechos laborales serán respetados”, puntualizaron los educadores.